

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Golfech-Sieste-et-commando-font>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Golfech. Sieste et commando font bon ménage à la centrale nucléaire**

30 novembre 2013

Golfech. Sieste et commando font bon ménage à la centrale nucléaire

Réaction du facteur du Réseau sur la liste [rezo-actu] à l'article ci-dessous :

"Parmi les thématiques développées, on notera que ce type de journée permet chaque année de pointer du doigt les risques majeurs en matière d'accident du travail à la centrale nucléaire. Ils sont de trois ordres : les chantiers de levage, les travaux en hauteur ou encore les risques électriques."

Tout va très bien Madame la Marquise puisque dans une centrale atomique, comme dans tous le cycle de la filière atomique, c'est bien connu, il n'y a pas de problème lié à l'irradiation d'intérimaires ou de sous-traitants... et quand ces travailleurs attrapent leur cancer, cela n'a jamais aucun lien avec une exposition professionnelle qui reste systématiquement officiellement en dessous des seuils réglementaires... Sauf que parfois, quand les analyses médicales montrent de sérieux problèmes, comme pour Michel Leclerc à Malvezy, l'employeur cache les résultats à l'intéressé...

Source : La Dépêche du Midi

<https://www.ladepeche.fr/article/2013/11/29/1763406-sieste-et-commando-font-bon-menage-a-la-centrale-nucleaire.html>

Golfech. Sieste et commando font bon ménage à la centrale nucléaire

Publié le 29/11/2013 à 08:36, Mis à jour le 29/11/2013 à 09:11

sûreté et sécurité



La démonstration de protection de site réalisée par les gendarmes du PSPG et les militaires du 31e RG a fait son effet./ Photo DDM, B. Gay

Des bienfaits de la sieste, vantés par un groupe de travail rebaptisé « Les Contrebandiers du temps », à la démonstration commando des gendarmes du PSPG de [Golfech](#) pour lutter contre un colis suspect, avec l'aide des démineurs du 31e régiment du génie, le spectre de révision des bonnes pratiques à adopter en terme de sûreté et de sécurité était pour le moins large, hier, pour les agents de la centrale nucléaire de Golfech. Dès le début de matinée, ils ont été conviés par Olivier Coadebez à « faire tomber les barrières inconscientes ».

L'aveu du directeur

Le directeur du CNPE de Golfech voulait parler de ces procédures qui peuvent paraître enfantines, au point qu'on les snobe parfois un peu, et qui sont pourtant essentiels : « Tous les stands qui ont été mis en place nous le rappellent. Comme les ateliers simulateur de vol et désamorçage de bombe où l'on remet en exergue la communication sécurisée qui invite à reformuler les questions... »

Vigilance était donc le maître mot de cette journée sûreté/sécurité lors de laquelle la question du repos ne fut pas oubliée. « Ou plutôt celle du sommeil, recadre Olivier Coadebez. C'est un sujet très important, surtout pour nos équipes qui travaillent en quart et qui sont parfois sujettes aux troubles du sommeil. Nous faisons intervenir deux spécialistes de la question, le Docteur Muller et la neurologue Mme Simonetto, dans des conférences très ludiques. La bonne sieste, celle de 20 minutes pas plus, en milieu de journée, cela peut être très profitable. J'avoue parfois en être un adepte ! »

Parmi les thématiques développées, on notera que ce type de journée permet chaque année de pointer du doigt les risques majeurs en matière d'accident du travail à la centrale nucléaire. Ils sont de trois ordres : les chantiers de levage, les travaux en hauteur ou encore les risques électriques.

Un avant-goût de Noël

Le service travaux du CNPE, c'est-à-dire les spécialistes de la maintenance, avait ainsi développé un stand de sensibilisation au risque de levage. Il n'empêche, ce sont bien les stands et les démonstrations des militaires, qu'il s'agisse de ceux du PSPG ou de ceux du 31e régime du génie, qui ont remporté le plus de succès.

Il est vrai que ces messieurs n'avaient pas hésité pour l'occasion à dévoiler une bonne part de leur arsenal de dissuasion pour les uns et de déminage pour les autres. De quoi laisser transparaître dans les yeux de certains agents EDF comme un avant-goût de Noël devant tous ces beaux joujoux qui n'en sont pourtant pas !

Baptiste Gay.